

Sujet: [INTERNET] Enquête Publique de Saint Barbant

De : Guillaume de beaucorps <g_de_beaucorps@hotmail.com>

Date : Mon, 15 Oct 2018 09:40:22 +0000

Pour : "pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" <pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr>

Copie à : Antoine et Annick de LA BORDERIE <adelabor1@gmail.com>

Monsieur le Préfet,

Nous sommes fermement opposés au projet des 4 éoliennes de 180m de haut qui sont prévues sur le village du Puy Catelin.

En plus de la nuisance visuelle, il est évident que les éoliennes apporteront une nuisance sonore à tous les habitants des alentours.

Ce ne sera évidemment pas bénéfique pour la faune, il y a de nombreuses grues, des vanneaux huppés, des martins pêcheurs...

Enfin, nous doutons de plus de la pertinence économique de ce projet car cette région n'est pas ventée.

En espérant que vous tiendrez compte de ces arguments de bon sens pour ne pas donner suite à ce projet.

Meilleures salutations.

Guillaume et Pascale de Beaucorps